

WOI reúne a mujeres destacadas en innovación y tecnología en Iquique

El evento cuenta con la ponencias de destacadas mujeres nacionales e internacionales.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Con la participación de destacadas exponentes de innovación y liderazgo femenino, se está desarrollando por primera vez en Iquique Women Open Innovation (WOI), el evento es realizado a través del proyecto Viraliza Eventos de Corfo "Mujeres Open Innovation Iquique 2025", la que es ejecutada por Mujeres Non Stop y apoyado por Corfo.

La iniciativa reúne a mujeres que se han destacado tanto a nivel nacional como internacional en las áreas como innovación, tecnológica, emprendimiento, en donde compartieron sus experiencias como sus visiones en los distintos ámbitos que se desempeñan como mujeres.

Además, WOI incorpora la participación de estudiantes en el evento, en donde asistieron como

de Tarapacá y el Liceo Juan Pablo II de Alto Hospicio. En tanto, la jornada de hoy se desarrollará en Inacap Iquique, con mesas de trabajo intersectoriales.

INVITADAS ESPECIALES

Entre las invitadas destacadas para esta primera versión de WOI Iquique están: Isabel Valverde (Perú): Top Voice en Transformación Digital 2024 y reconocida entre las "Top 100 Women in Tech Speakers"; Paula González (Chile) Fundadora y CEO Mujeres del Futuro y Susana Biondi (Argentina): Experta en medios de pago digitales y ecosistema fintech Latam.

Isabel Valverde destacó este tipo de evento, cuyo foco es apoyar a las mujeres que tengan cargos de liderazgos en sectores de tecnología. "Me parece que es alentador ver cómo entidades estatales, empresa privada, está apoyando realmente a que las mujeres ocupemos o tengamos



WOMEN OPEN INNOVATION, IQUIQUE ACTIVIDAD DESARROLLADA EN ZOFRI CON GRAN ASISTENCIA.

colegio, a personas de muchas edades y creo que es importante promover estos espacios donde se visibilice la importancia de cerrar la brecha de género en tecnología", expresó Valverde.

Susana Biondi, resaltó

cordó que vivió un par de años en Chile. "Creo que las regiones justamente tienen que participar, realmente no solo por poder estar cerca de donde hay tanto talento, sino por también hay mucho talento en las regiones"

gía y la innovación y que las niñas puedan ver que las mujeres pueden llegar a ser referentes en temas que antes no lo eran.

Nicole Verdugo, fundadora y líder de WOI Chile, manifestó su alegría de poder llegar a regiones con

"Tenemos unas partners increíbles, tenemos las empresas que se han involucrado a full en poder llevar este evento a cabo y sobre todo también las políticas públicas que hacen posible que estemos acá. Nuestro evento está hecho para la sociedad civil, para las mujeres, para las niñas, para los niños, para que efectivamente vean oportunidades y vean que sí se puede, que hay nuevas herramientas que han llegado, que la inteligencia artificial, que la innovación, que la tecnología nos permite efectivamente incluso la movilidad social, y por lo cual estamos muy contentas de estar hoy día acá", destacó Verdugo.

Como un "hito importante para la región", calificó Tania Caroca, fundadora y directora ejecutiva de Mujeres Non-Stop la realización del evento que "ha reunido a diversas mujeres en torno a la innovación y la tecnología".

La directora regional de Corfo Tarapacá, Catalina Cortés, afirmó que esperan que el evento se efectúe de manera permanente en la región. "Nosotros